

ABSTRAK

Afif Ahmad, 2023, Pembelajaran Lagu Daerah Dalam Menanamkan Karakter Nasionalisme Peserta Didik Kelas 2 MI Tanwirul Qulub Sumenep. Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Mutik Nur Fadhilah, M.P.d.

Kata kunci: Karakter Nasionalisme, Lagu daerah

MI Tanwirul Qulub Sumenep merupakan sekolah yang kegiatannya lebih banyak mengarah terhadap nilai-nilai keagamaan sehingga kegiatan-kegiatan yang dapat menanamkan nilai-nilai kebangsaan ataupun penanaman karakter nasionalisme sangat minim, maka dari itu peneliti melakukan penelitian pembelajaran lagu daerah dalam menanamkan karakter nasionalisme peserta didik kelas 2 MI Tanwirul Qulub Sumenep yang memiliki dua fokus penelitian yaitu, Bagaimana proses pembelajaran lagu daerah dalam menanamkan karakter nasionalisme peserta didik kelas 2 MI Tanwirul Qulub Sumenep?. Bagaimana implikasi pembelajaran lagu daerah dalam menanamkan karakter nasionalisme peserta didik kelas 2 MI Tanwirul Qulub Sumenep?. Tujuannya yaitu, untuk mengetahui proses pembelajaran lagu daerah dalam menanamkan karakter nasionalisme terhadap peserta didik dikelas 2 MI Tanwirul Qulub Sumenep. Untuk mengetahui implikasi pembelajaran lagu daerah dalam menanamkan karakter nasionalisme peserta didik di kelas 2 MI Tanwirul Qulub Sumenep.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif yang bertujuan untuk memahami dan menggambarkan fenomena atau kejadian secara mendalam. Penelitian ini berfokus pada pengumpulan data dan analisis data yang bersifat deskriptif. Kehadiran peneliti sebagai pengumpul data sedangkan lokasi penelitian dilakukan di MI Tanwirul Qulub Sumenep. Terdapat dua sumber data yaitu sumber data primer dan sekunder. Prosedur pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data berupa reduksi data, penyajian data dan kesimpulan. Keabsahan data dilakukan melalui triangulasi teknik dan triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini yaitu: 1. Proses pembelajaran lagu daerah dalam menanamkan karakter nasionalisme peserta didik kelas 2 adalah menyusun rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP), terdapat kegiatan pembelajaran berupa kegiatan pembuka, kegiatan inti dan kegiatan penutup. Dalam kegiatan inti pendidik menggunakan metode ceramah, demonstrasi dan diskusi. 2. Implikasi dari pembelajaran lagu daerah dalam menanamkan karakter nasionalisme peserta didik kelas 2 MI Tanwirul Qulub diantaranya yaitu: cinta terhadap tanah air dan bangsa, menghargai jasa-jasa pahlawan, rela berkorban untuk kepentingan bangsa dan negara, mengutamakan kesatuan dan persatuan, berjiwa pembaharu dan tidak kenal menyerah.